

4. Juni 2019



50 Jahre im Interesse der gesamten Bevölkerung

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) gratuliert der Gruppe für Innerrhoden (GFI) zu ihrem 50-Jahr-Jubiläum und dankt ihr für ihre politische Arbeit für ein demokratisches, soziales und ökologisches Innerrhoden. Die SP AI hofft, dass die GFI weiterhin viel Energie aus dem Strom tanken kann, gegen den sie seit einem halben Jahrhundert schwimmt, um weiterhin gemeinsam für die Interessen der gesamten Bevölkerung eintreten zu können.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister

Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

info@sp-ai.ch